

Dos destacados profesionales nikkeis recibieron la Orden del Sol Naciente del Gobierno japonés, se trata del doctor Roberto Shimabuku y el ingeniero Víctor Konno. La entrega de las condecoraciones se realizó ayer en la residencia del embajador japonés Tatsuya Kabutan.

Shimabuku es el primer director médico de la Clínica Centenario y exdirector del Instituto Nacional de Salud del Niño. Se le entregó la Orden del Sol Naciente con Rayos Dorados y cinta colgante. A su vez, a Konno, que fue presidente de la Asociación Peruano Japonesa en el periodo 2003-2004, se le entregó la Orden del Sol Naciente con Rayos de Oro y Plata.

El embajador Kabutan destacó el valioso aporte a la comunidad nikkei y a la sociedad peruana de ambos condecorados.

De Shimabuku refirió que fomentó el intercambio académico entre Perú y Japón, y es un difusor en el Perú de la labor del doctor Hideyo Noguchi. Además fue becario en la Universidad de Kobe.

En tanto que de Konno destacó su labor en APJ, además

Se les entregó la Orden del Sol Naciente

Roberto Shimabuku y Víctor Konno recibieron condecoración de Japón



Roberto Shimabuku y su esposa Graciela Nakachi junto a los embajadores Tatsuya y Chiaki Kabutan

de que ha sido exbecario del Ministerio de Educación del Japón y cursó estudios de maestría y doctorado en la Universidad de Tokio.

Por otro lado, el exministro de Salud del Perú, Óscar Ugarte, tomó la palabra y agradeció el invaluable apoyo que Japón otorga al Perú. Una de las obras más importantes en

el sector salud es la construcción del Instituto Nacional de Rehabilitación en Chorrillos. Por último, resaltó el trabajo de Shimabuku al frente del Instituto Nacional de Salud del Niño, que dirigió por seis años.

El presidente de la Asociación de Condecorados, César Tsuneshige, resaltó la larga trayectoria directiva de Konno



Victor Konno y su esposa Adelina Konno muestran la condecoración firmada por el primer ministro japonés Shinzo Abe

en instituciones como APJ o la formación en el 2011 de la Asociación Akamonkai.

Agradecimiento

Roberto Shimabuku, en sus palabras de agradecimiento, señaló que es un honor recibir la distinción que es fruto de su paso por distintas instituciones como el Hospital del Niño en el

que labora desde 1973.

Por su parte, Víctor Konno señaló que recibe la condecoración con «humildad y orgullo». Recordó que gracias a la beca de Mombusho conoció la tierra de sus padres.

El brindis de honor estuvo a cargo de Francisco Okada, presidente de la Asociación Peruano Japonesa.



Víctor Konno junto a sus amigos y familiares



Familia y amigos de Roberto Shimabuku